

# Rio Tinto simplifica estructura corporativa para potenciar negocios de hierro, cobre y litio

El cambio busca "maximizar las ventajas competitivas y el potencial de crecimiento", dijo la minera, que analiza la venta de activos no estratégicos.

POR VALERIA IBARRA

La gigante Rio Tinto anunció este miércoles un nuevo modelo operativo y un equipo ejecutivo para definir el próximo capítulo de la compañía. "Los cambios simplifican y optimizan la organización para impulsar una mayor responsabilidad y un crecimiento seguro, sostenible y rentable, centrándose en las oportunidades más atractivas para generar valor a largo plazo para los accionistas", dijo la segunda mayor minera del mundo.

Con efecto inmediato, Rio Tinto simplificará la estructura de su grupo de productos en tres negocios de clase mundial: mineral de hierro; aluminio y litio; y cobre. "Esta estructura y liderazgo enfocados posicionan a cada negocio para ofrecer excelencia a los clientes y maximizar las ventajas competitivas y el potencial de crecimiento, a la vez que se benefician de la diversificación del grupo", explicó la compañía.

El grupo de productos mineral de hierro unificará todas las ope-



BLOOMBERG

raciones de este producto bajo el liderazgo de Matthew Holcz, quien ha sido nombrado director ejecutivo de esta unidad de negocios. La cartera unificada integrará las operaciones de mineral de hierro de Rio Tinto en Australia Occidental con Iron Ore Company de Canadá y el proyecto Simandou en Guinea, una vez finalizado.

El negocio de litio de Rio Tinto -donde la gigante es socia en Chile de Codelco en Maricunga y de Enami en el complejo Salares Altoandinos- se integrará en el

grupo de productos de aluminio bajo la dirección de Jérôme Péresse.

El litio es un nuevo negocio para Rio Tinto, donde las apuestas están en Sudamérica, específicamente en Chile con sendas sociedades con las estatales Codelco y Enami, así como en Argentina, donde recientemente concretó la compra del yacimiento Arcadium Lithium por un total de US\$ 6.700 millones.

La unidad de cobre, sigue siendo liderada por Katie Jackson. A juicio de la compañía, este negocio "se mantiene bien posicionado para

capitalizar la transición energética global, con el foco puesto en el exitoso aumento de producción de Oyu Tolgoi, la estabilización de Kennecott y el desarrollo de opciones futuras" dijo la empresa.

Entre los proyectos que se mencionan en esta expansión están Resolution en EEUU -que se incluyó entre las iniciativas prioritarias a desarrollar por el Presidente Donald Trump- y alianzas como Nuevo Cobre, otra sociedad con la estatal Codelco, en Chile.

El director ejecutivo de Rio Tinto,

**Activos como Richards Bay Minerals, en Sudáfrica; minas de boro en EEUU; y operaciones de titanio y hierro en Canadá serán evaluadas por la compañía**

Simon Trott, afirmó: "Una estructura empresarial simplificada, basada en nuestro compromiso fundamental con la seguridad y con un enfoque más preciso en las oportunidades más atractivas que tenemos, nos permitirá alcanzar nuevos estándares de excelencia operativa y creación de valor. Esto aportará mayor responsabilidad y enfoque a nuestros equipos, respaldados por un enfoque más disciplinado en el rendimiento operativo y la inversión de capital".

En este reordenamiento, activos como Richards Bay Minerals en Sudáfrica, minas de boro en EEUU y operaciones de titanio y hierro en Canadá serán evaluados para posibles ventas por el *Chief Commercial Officer*, Bold Baatar.